



Le secrétaire du DREE chargé des relations interchrétiennes a rencontré des séminaristes du Soudan



Le 16 octobre 2021, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, actuellement en Égypte, a rencontré des chrétiens soudanais, achevant leurs études au séminaire copte Al-Muharraq, dans la province d'Assiout. Tous les séminaristes sont originaires du Kordofan du Sud, une province située à la frontière du Soudan du Sud et du Soudan du Nord, relevant de la tribu des Noubas, appelés aussi « Nubiens des montagnes ».

L'entretien a porté sur la situation des chrétiens au Soudan. Les futurs prêtres ont souligné les grands changements qui se sont produits dans leur pays ces dernières années, avec l'adoption de la loi sur la liberté de confession religieuse, événement exceptionnel pour un état musulman.

Les racines chrétiennes du Soudan sont anciennes, ont rappelé les étudiants soudanais. L'Évangile du

Christ est parvenu à cette région dès le premier siècle de notre ère. Ensuite, au cours des siècles, sur le territoire de l'actuel Soudan, plusieurs États chrétiens se sont succédé ; la fameuse Église nubienne était en communion canonique avec le Patriarcat copte d'Alexandrie. Eux-mêmes descendants de chrétiens de l'Église copte, les séminaristes ont rapporté que deux diocèses de cette Église fonctionnent aujourd'hui au Soudan, ainsi qu'une éparchie de l'Église éthiopienne. D'autres confessions chrétiennes sont également représentées.

Les séminaristes ont décrit les relations interreligieuses au Soudan, ainsi que les particularités de la pastorale et de la mission dans ce pays. Ils ont remarqué que les chrétiens soudanais ont beaucoup d'intérêt pour l'Église orthodoxe russe, qu'ils considèrent comme l'une des Églises ayant le plus d'autorité dans le monde. Ils ont entendu parler de la renaissance religieuse en Russie ces dernières décennies. Le hiéromoine Stéphane a parlé aux futurs pasteurs soudanais du travail de l'Église orthodoxe russe en Afrique, notamment de son soutien aux frères et sœurs victimes de persécutions dans différents pays du continent.

Les séminaristes soudanais se sont montrés enthousiastes pour leur vocation sacerdotale ; ils savent que leur ministère est nécessaire à leur pays, où ils sont attendus par de nombreuses communautés de croyants. Le père Stéphane leur a souhaité de bien réussir dans leur mission pastorale, et les a invités à venir visiter la Russie avec une délégation de l'Église copte.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/88291/>